

地域情報
NEWS

できることからボランティア♪ 使用済み切手の 寄付をいただきました

学校法人正和学園 つながりシェア保育園・代々木上原・こまば分室から
使用済みの切手の寄付をいただきました。なんと！子どもたちが手作りの
ポストをつくり、声をかけあって、みんなで切手を集めてくれました♪

子どもたちからは「みんなで一つのものをがんばってつくりました。」「のこぎりや
トンカチをいっぱい使って作業するのが楽しかったです。」「きれいな色を塗るために絵
の具を混ぜて、いろんな色を使いました。」なんて声が聞かれました。

子どもたちのはじめてのボランティア活動のきっかけに
なったことがうれしいですね♪
あなたも今できることからボランティア活動をはじめてみませんか？



手作りのPOSTです！
みんなでつくりました♪



使用済みの切手を寄付？？不思議ですよね？
ぜひ、下記を参照ください！

使用済みの切手集めています

eメールや携帯電話、メール便の普及により、切手を貼
って、手紙などを送ることが減り、使用済みの切手を集
めるのも苦労しています…。ご家族やご友人、職場など
でお声をかけてくださいたら、たいへん嬉しいです！